

Temas actuales.

LITERATURA POLÍTICA

Los aspectos del tema son tantos, respecto del autor—desde el profesional al simple espectador—y respecto del asunto—desde el imponente tratado técnico al leve comentario periodístico—, que para todos hay materia en esta gran cuestión de pocos y de todos, siempre vieja y siempre de actualidad. El interés de este tema atrae a los que más sinceramente creen desentendidos de él, y sugiere a un modo singular a los que más parecen estar en su rechazo. Depende todo del concepto ideal o de experiencia, de nuestra sensibilidad respecto a la realidad en que se mueven. Nuestra literatura política de los siglos XVI y XVII—de las pintorescas infatuaciones en cuanto a la abrumadora erudición bíblica y filológica, y de la estrecha espiritualidad en cuanto al fondo doctrinal—es un curioso ejemplo de la contradicción del interés. Los más expresivos términos del desdén se agotan para la política cuando ésta se refiere a intervenciones y pretensiones de la democracia, y se extreman los términos elogiosos en la apología de la otra política, la llamada Política Cristiana, una maravillosa ciencia a modo de secular retórico, con que los reyes y validos tenían que salir modelos en el arte de gobernar. *Politicus fugiendi sunt*, dice graciosamente en 1626 el erudito jesuita Carlos Escobar: *Fugendi sunt simulatores hi quos vulgo politicos vocamus* (hay que rechazar a los falsos que vulgarmente llamamos políticos). Y a pesar de esta advertencia, dedica dos buenos tomos a ensalzar la importancia de la política.

Todo ello muy lógico. Nera la política lo odioso, sino la política de estruendo. Qué menos que simulaciones podían llamarse a los que se llevaban un poco de la avasallada influencia que ellos como consejeros áulicos tenían? Para que la política era para gobernar, la política personal la idea normativa de un príncipe político cristiano, era naturalmente suficiente como modelo de la política: el pueblo, el que en el ancho vientre de la tirre me jadeaba, no tenía más que explicar sus más y más sobre el reino, sus cuidados mentales, que quedaban a cargo del hábil *gubernator*. La multitud adormecida, pendiente de la supuesta experiencia del piloto, entre bonanzas y borrascas bogaba felizmente... o se es traída. No le quedaba más recurso que el de la resignación, ¡ah, sí, y el de orar por el gobernante para que Dios le curase de sus torpezas.

Para quienes la política es gobernanza participada, los tratados de educación de príncipes no lo son todo. El pastoreo místico de los pueblos, que es una bella metáfora de Homero, puede pasar por eso, por bella metáfora, en la gobernanza personal. Pero en la política de cooperación el plácido abandono y el amortecedor silencio de la fiesta no es el más adecuado de los símbolos. La ciudad para serlo necesita, como la columna, el afán social del áulico ciudadano. El ciudadano! He aquí la célula viviente y como el misterio de la vida política. La gran preocupación de Aristóteles era dar con el concepto de ciudadanía. Ciudadano no es el habitante, ni el hombre privado que trabaja para sí; su actividad como ciudadano se refiere al Estado. Podrá variar el concepto al aplicarlo, si es ciudadano, como él pensaba, el hombre apto para la magistratura, si es el que reúne, como en la ciudad romana, las condiciones. En las modernas organizaciones democráticas la ciudadanía por ser título de todos, no es peculiar de nadie. Pero en el fondo el problema de la restricción existe.

con miras a un interés? ¿Con qué razón se achacará la falta de educación cívica a un pueblo al que no se ha acostumbrado a utilizar sus derechos? Sólo entonces, cuando ejerciéndolos plenamente no los aprendiese o los dejase, es cuando éste merecería todos los reproches.

Pero ese caso no suele darse. El pueblo reacciona cuando se ejerce una acción viva, y despierta cuando posee el clarín de un ideal. Siempre hay masa dócil y espíritus felices—no se persuadan, decía el frailecito Juan de Santa María que este siglo es estéril de ingenios virtuosos—; pero para que vibre es preciso que la masa se ponga a ir y que los espíritus soplen. Las masas glorifican y acompañan con supersticiosa devoción a sus guías, pero es cuando éstos dan el pecho a los peligros; las masas elevan al guerrero hasta la condición de mito heroico, pero es cuando éste ha luchado con denuedo y tal vez se ha cubierto de heridas.

V. GARCÍA DE DIEGO.

Dr. Valle

VIAS DIGESTIVAS Alameda de Jesús Monasterio, 14 Teléfono, 3447

Una viuda de 94 años multimillonaria, se casa con un chófer de 22.

Nueva York.—Los periódicos se ocupan extensamente del sensacional matrimonio de la millonaria y su chófer. La viuda de 94 años, que es multimillonaria, se casa con un chófer de 22 años. El matrimonio se celebró en un hotel de lujo. La viuda es una mujer muy hermosa y el chófer es un joven muy rico. El matrimonio se celebró en un hotel de lujo. La viuda es una mujer muy hermosa y el chófer es un joven muy rico.

Hace pocos días mister Strella reunió a sus parientes, y les dijo lo que sigue: —Estoy profundamente enamorado de una joven cuya edad casi triple. El también está enamorado de mí, y me lo ha probado repetidamente. Vamos, pues, a casarnos; y como yo probablemente moriré antes que él, he hecho testamento, legándole las cuatro quintas partes de mi fortuna. El resto será para vosotros.

Estas palabras causaron enorme escándalo, pues todos los parientes comenzaron a protestar con energía.

Mistress Stella, furiosa, les contestó: —Soy unos avaros incapaces de comprender el corazón humano.

Y les echó de casa.

Y efectivamente, ayer se casaron la archimillonaria y el joven chéfer, el cual, para celebrar su boda que le colocó entre los más opulentos ciudadanos de los Estados Unidos, ha dado un banquete monstruoso a todos los chéfers, pagándolo, naturalmente, con el dinero de su esposa.

Al empezar el año nuevo.

A nuestros lectores y anunciantes y a cuantos nos ayudan y alientan en la empresa de sacar adelante a LA REGION, enviamos nuestros saludos cordiales de felicitación sincera con motivo del Año Nuevo.

A la democracia montañesa, que ya nos considera su órgano de expresión, le ratificamos en este día nuestro propósito de perseverar con la voluntad y el entusiasmo que hasta el presente hemos demostrado, en nuestra labor de defensa y propaganda de los principios fundamentales que son razón de su existencia.

Desde Barcelona.

EL LOBO DEL INVIERNO.

(De nuestro redactor corresponsal)

Tras de los cristales del baño, acogido a la íntima y gratísima temperatura de mi hogar, como a un calor por donde apenas pasa gente. Es el día de la Pascua de Navidad que Barcelona celebra jubilosamente, comiendo hasta cansarse, bebiendo hasta caer rendido. Fuera se siente batir un viento huracanado; está la calle medio a oscuras; tiemblan como ateridos los árboles desnudos; el aire nos trae quejumbrosos sonidos de campanas distantes. Y hace frío y apor por la mañana caperón unos copos de nieve, apretada y espesa.

No hemos conocido otro invierno peor. Ni más crudo, ni más implacible, ni más ingrato para el que tiene que vivir por sí mismo. Hay una multitud de trabajadores sin faena, el comercio no vende, en cada casa suspira febrilmente un enfermo, porque tampoco ha habido un invierno que cause tanto daño en la salud como éste. No es decir que este invierno es peor que los otros, olvidando que el pasado fue muy malo también; es que este invierno además de sus fríos horribles y sus heladas impropias de nuestro clima relativamente suave y cordial, en el orden moral se ha sentido con una intensidad mayor.

Siempre fué hablar del tiempo tema obligado y preferente cuando se tiene poco que decir o cuando circunstancias especiales, que por lo continuadas ya son crónicas, no nos dejan ser más expansivos.

Pero ahora es el tiempo quien ocupa toda nuestra atención y al ir a una visita o encontrar un amigo o entrar en una sala de especulaciones—de ordinario desoladas y frías—lo primero que escuchamos es el tema del tiempo—cómo se han atrevido ustedes a salir—¡eh, eh, eh, estoy tirando; en casa tengo a tres con la gripe—y en el teatro desde el primer artista hasta el último dependiente que nos conduce a la butaca del frente con diente y nos miran como diciendo:—También es atrevimiento salir con esta noche.

Y es verdad. Un gran atrevimiento que nos pone al borde de una pulmonía. Cuanto mejor se nos ocurre, como digo, a la elemental temperatura del hogar, acompañado de un buen libro, y no sentir cómo las horas pasan, ni acordarse que más allá de nuestro cuarto, templado y confortable, habrá muchos que no disfrutan como nosotros y están temblando ahora de dos meses del invierno: el hombre y el frío.

Sin embargo, contra nuestro propósito de no acordarnos de nuestro próximo desahogado y sólo en medio de la noche, sin pan y sin abrigo, sin la piedad de una mano sincera, ofreciéndole descenso y comida bajo su techo protector, los periódicos, como en todos los inviernos, cuentan en su crónica negra que ha habido seres desconocidos que han muerto de hambre y de frío, abandonados en la calle y en el centro de una ciudad que se llama cristiana y no lo es.

Todos los años en la sección correspondiente, aparece la fatal noticia y parece que por lo repetido ya no nos causa espanto. En los diarios catalanes, coincidiendo con los fiestas de Nochebuena y Navidad, entre anuncios tentadores de manjares sublimes, como una burla dolorosa, ha sido impresa la noticia. La saltamos, por miedo a la responsabilidad social con que nos cerca o por simple indiferencia, satisfechos y hartos de nuestra mesa tan abundante y pródiga. Pero a la mañana siguiente el periódico nos ofrece de nuevo la noticia de otros casos iguales, de otras víctimas inmoladas al invierno cruel, en tanto que nosotros tenemos nuestro templado fecho y nuestra casa cálida y amable, y sentimos un extraño temor en la conciencia.

¿Por qué ocurrirá esto? ¿Qué derechos ni leyes hacen que nosotros venimos nuestra mesa abundante y nuestro hogar caliente y allí fuera carezca de lo más indispensable nuestro hermano? Y el dulce gustado al final de la cena nos amarga y el vino se vuelve hiel abrasadora. Y si el hijo de Dios bajase nuevamente a la tierra derramaría lágrimas de sangre y se avergonzaría de la semilla que sembró entre los hombres.

Por humanidad se impone acabar con este espectáculo terrible. Seamos dignos de nuestro hermano hambriento, y cuando llegue la Nochebuena próxima, busquemos un refugio donde pasar la noche. Que sea nuestro hermano una noche siquiera.

No es una utopía conseguir en esa noche de familiar felicidad un reducido para el abandonado y el niño. Sólo misericordia oficial no ha encontrado un cobijo para él, dejemos cada uno un poco de nuestro numerario y elijamos un sitio donde pasar la noche, tenga cena y calor como nosotros. Pero nada de dmas, ¡ni Patronatos, ni Asociaciones benéficas. Todo eso huele a caridad en determinadas condiciones. Y la caridad debe ser la misma para todos.

El caso es que esa noche tengo abrigo y comida nuestro misterioso hermano y que nosotros, al iniciar la cena, no sintamos la conciencia enturbiada por el temor de que en tanto que disfrutamos de la vida unas horas, hay un ser que puede morir de hambre y de frío en medio del arroyo.

JOSE REYGADAS

Lea usted todos los días LA REGION Diario de la tarde 10 CENTIMOS

El caso de espionaje Stranders.

El espía era vigilado hace tiempo por la policía inglesa.

Londres.—Vivian Stranders, que ha sido detenido en París por la Seguridad general por espía al servicio de Alemania, tiene 46 años.

Al comienzo de la guerra, era simple soldado de ingenieros; pero algunos meses más tarde, atendiendo su solicitud, ingresó en la Aviación y en esta arma sus progresos fueron rápidos.

Nombrado primero suboficial y después teniente en abril de 1918, fué promovido a capitán, cuyo grado conservó después de las hostilidades, cuando fué nombrado miembro de la comisión interaliada de control para la Aeronáutica.

Durante su estancia en Alemania, de setiembre de 1919 hasta su desmovilización en enero de 1921, aprendió a la perfección el alemán y una vez desmovilizado se estableció como comerciante de motocicletas en Düsseldorf, sin abandonar por completo la aviación.

En Düsseldorf fué donde entabló negociaciones con diversas

De paso...

MAÑANA DE DOMINGO

En otras partes, las mañanas de domingo son aburridas, cursis, llenas de un algo que sabe a hortera, aquí no, aquí, esas mañanas en donde la gente sonríe, como si guardara la sonrisa para las horas que median entre la salida del templo—al que van para oír su misa—la toma de su vermut con algo de marisco, son las más soportables de la semana.

Las del centro de ella, dedicadas por el trajín lento, son—lo he advertido—como grilletes que no hay otro remedio que atrastrar.

Las horas primas del día de asueto, el que Moisés quiso, paragonando al hombre con Dios, para el descanso, Santander adquiere una prestancia de ciudad alegre y satisfecha.

Las otras, las de la segunda parte del día, son, por el contrario, condenables por lo sucias, que si al partido van, adquieren un ceño salvaje, en el que la ciega pasión se hace orlo; y si al cine, una falsa creencia de virtudes, vicios, lujos o canaladas que por el lienzo blanco galopan, y si al baile, puercas a más no poder, que la lujuria danza en las notas granujotas de los balambas canibales, y huele a cubil de fiero, y fieras son—atadas por el mledo a lo que salga—aquellos hombres de ojos que brillan y aquellas mujeres, de pelo revuelto y vaivén acelerado en lo que el poeta—abusando del similitud—llamó "divinas" penas del jardín del amor.

La mañana, en cambio, es limpia, casta.

El sueño dió al cuerpo seriedad. El gozo de sentirse libre de obligaciones—que tanto alegra ser amado de la Libertad sacrosanta—, hace que la cabeza, esclava durante seis días, se levante cara a la luz con un reto de hombre que odia a los tiranos.

Os aseguro que los cuadros que pinta la alegría mañanera del domingo, me deleitan, y tanto los amo, que para futuras obras, los anoto como el momento, quizá el único momento alegre de la ciudad llena de bruma y de prejuicio.

Ved sino, junto al grotesco de la música, a esos mozos que oyen religiosamente la tocata que parsonomios dirige el buen director y ejecutan, con celo plausible, los músicos que lo obedecen.

Ahora es un canto de aldea, sonomoliento y dulce; luego una marcha guerrera que a ratos nos reírse al pasadoble chilapón que una tarde de besifal deseo cimos en una plaza de toros, y después, suave, el minuetto—estilo Mozart—que resucita posuras gaisnas de reinas volubles y abates poco escrupulosos.

Pero donde las placeladas del cuadro son más chillonas, donde el color saborosa y las palabras son ricas, es justo a la plaza del pescador; en el ir y venir de la gente; en el toma y daca; en el regateo sordido; en el apóstrofe insultador de una vendedora a la que ofrece tres por lo que ella quisiera cinco o siete.

Y, aquí, como corales, las esquilas, y semeando pedricos, las orvas, y con apariencia de niñas purifacetas, los perches, y como culébrs viscosas—que traen a la mente retratos de muchos racionales que soportamos—las anguiles.

En un cesto, con rebullir de monstruosas larvas, muévense los congrijos de mar, y en montón, como chloas, las amayuelas y los verigustos.

Todo allí es trulla y algaza.

En la pautas de notas—Celayeta, Séez de Adana—, componía un número que oliese a brisa de mar, picardías zalameras de vendedoras, rirapos, y cantares y cómo no? ¡insultos de desgarrar.

Pero no solo esas notas se dan, durante el domingo, que en las terrazas de los cafés son esmeraldas los sjenjos, y topacos la cerveza y el vermut.

En los escaparates de las conlinteras amontonadas los duques en invitación, que a la guía despierta, y se llenan de gente—gente un poco pueril—que sale balanceando la bandeja de los pasteles—cero sienta en ocasiones—o la caja de pastas que, para él te, han de durar toda la semana.

Esa, solo esta nota cural, presuntuosa y pueblerina, es la desagradable del domingo, pues no hay señor que no cuelgue de un dedo su cajita o bandeja que no se piense algo fuera de lo vulgar, o señoría que se crea más señora titiendo el paqueñito blanco con dulzuras dentro.

Así todo, viva la mañana del domingo, que nos permite romper la cadena del vivir esclavo, y sea, durante un poco, no el número de una caja registradora, no el sirviente de esta o aquella ymiasilla, ni el somocido siquiera a un deber que marcha a la hora de un reloj.

Y, así, contentos, vivamos con la esperanza de que llegará un día, aunque no sea domingo, en que pur no trabajar entrecuchando a otros, sino por trabajar para nuestro bien y el de la comunidad, no sintamos la mordadura de la cadena que, aun no viciados, arrastramos casi todos.

FERNANDO MORA. Hospital de calzado.

Si lo interesa anunciarse en La Region

Muy en breve: ocho páginas diarias.

El general Pangalos condenado a degradación.

Atenas.—Por decreto presidencial, el ex dicator, general Pangalos, ha sido condenado a degradación, como consecuencia de la cual, su nombre será borrado de las listas del Ejército.

Sevilla: G. RODRIGUEZ PRIETO Saluda a sus numerosos amigos y anuncia nuevos progresos mercantiles. 1927

Sanatorio Marítimo Cantabria SARDINERO-SANTANDER. Último, escrófula, tuberculismo, tumores blancos. Buena situación.—Todo confort.—Las habitaciones precorrientes tienen terraza independiente para la cura de aire y sol. ABIERTO TODO EL AÑO

SOLDADOS DE CUOTA
La CASA HERAS sigue tomando medidas hasta el día 10 de enero
Admiren mis escaparates.
Los mejores equipos
Casa Heras
 Santa Clara, 1 Teléfono 32-62
 (al lado de la Audiencia.)

LOS DEPORTES

Futbol.
El Sevilla opondrá al Racing en los partidos de hoy y mañana su equipo completo.

Federación Regional Cantabria.

Nota oficial.
 Se pone en conocimiento de los Clubs interesados que ante la manifiesta imposibilidad surgida para el desplazamiento del Escudo F. C., de Cabezón de la Sal a Torrealevega para jugar el partido señalado para hoy con el Granada F. C., este Comité ha resuelto aplazar la celebración de dicho partido hasta designación de nueva fecha, lo que se hará con oportunidad.

Igualmente ha resuelto aplazar el partido Peñacastillo F. C. Arenas Sport de Escobedo que estaba fijado para el 2 del actual partido que se celebrará el día 6, festividad de los Santos Reyes.

Dice Lloveras acerca del futbol portugués.

Después del partido Portugal-Hungría, el árbitro Lloveras, que por cierto tuvo una actuación afortunadísima, ha manifestado lo siguiente:
 «El futbol portugués se parece enormemente al nuestro. Tiene nuestras mismas características. Empuje, alma, entusiasmo, acompañado de una técnica que si no es perfecta, puede llegar a serlo con el tiempo. La influencia de los equipos gallegos es en los jugadores portugueses bien evidente.»

Los partidos amistosos de hoy y mañana.

Hoy, día primero de año, y mañana jugará el Celta en Zaragoza con el Iberia, en cuyas líneas figurará Esperza y el Racing de Santander en Sevilla los mismos días.
 El Pasayko jugará mañana domingo en Burdeos contra el S. C. de la Bastidienne.

El equipo que hoy y mañana opondrá el "Sevilla" al "Racing".

A propósito de los partidos Racing-Sevilla, leemos en un periódico sevillano lo siguiente:
 «Convencido el Sevilla de la importancia del equipo santanderino, en un precioso y sencillo circuito.

Esta prueba es como preparatoria de la que se celebrará el 8 organizada por el Racing Club y en la que se correrá por segunda vez el hermoso Gran Trofeo Arri.

Pelota.
Partidos para mañana.

En el Frontón Santander se jugarán mañana a pala, los siguientes partidos:
 A las diez, Lostal Misas contra Larategui-Láinz (padre).
 A las once, Orteaga Ibáñez contra Trápaga-Gándara.
 A las doce, hermanos Láinz contra Sánchez-Aramendia.

Boxeo
Contra quien luchará Paulino hoy en La Habana?

«El Mundo Deportivo» publica el siguiente telegrama fechado en La Habana:
 «Parece ser que algunas dificultades han surgido para que Fierro sea el adversario de Paulino Uzendum en su combate del día de hoy.
 Caso de haber variación será enfrentado a Martín O Grady.
 Su causa por agresión a un redactor de boxeo de una publicación local, ha sido aplazada.»

Banquete a Ruiz.

El Club Español, de Buenos Aires, ofrecerá el lunes próximo un banquete en honor de los boxeadores españoles Luis Rapo y Antonio Ruiz con motivo de su próximo viaje a Europa.

Ciclismo.
Dos noticias.

Hoy y mañana se disputará el velódromo de la U. E. de Sans el campeonato catalán de medio fondo con entrenadores en «mos». Hoy sábado se verificarán las eliminatorias y mañana, domingo, la final.
 Los días 6 y 9 de enero correrán en dicho velódromo Botrechia y Vay, que por causa del temporal no pudieron hacer su presentación el sábado y domingo pasados.

Hockey.
Ante el partido España-Francia.

Solamente nos separa una semana del «match» Francia-España a disputar en Barcelona. La Prensa francesa se ocupa de la formación de la selección y piensa en la sustitución de tres de los jugadores más fuertes—Bédel, Lemaire y Ragot—por estar enfermos.
 Mientras tanto, esta es la hora que España no ha designado su representación. Al menos, la Real Federación de Hockey no ha hecho público su trabajo de selección...
 Luego será tarde para lamentar una derrota. Y aunque ésta no se produzca, la apatía será causa de que el resultado que se obtenga no sea el mejor.

Pedestristismo.
La prueba del día de Reyes

Para el próximo día 6 prepara la F. A. M. un interesante cross de unos 5.000 metros sobre el pintoresco recorrido del Sardi-

LA CARPETA

CASA SOLER
 Especialidad del Presente.
Plumas estilográficas

El emperador del Japón recientemente fallecido y el nuevo emperador.

El emperador Yoshihito, que acaba de fallecer en el Japón, se esforzó por incorporar a su país a la cultura occidental moderna, siguiendo así la obra comenzada por su padre Mutsuhito.
 La ocasión de la presente a Yoshihito con la guerra europea. Justo es reconocer que el motivo político no pudo estar mejor elegido. Era venir a Europa y evitar de paso que los Estados Unidos se aprovecharan la oportunidad para erigirse en portavoz de todos los países no europeos.
 La educación que el emperador muerto ha dado a sus hijos demuestra que esa política ha de continuar cada vez más arraigada en el pueblo japonés.
 El nuevo embajador del Japón príncipe Hirohito, venía ejerciendo la regencia del Imperio desde el 25 de noviembre de 1921; es teniente coronel de infantería y capitán de navío. Al ocupar el trono asumiendo automáticamente a mariscal. Nació el 29 de abril de 1901, y fue declarado heredero el 3 de noviembre de 1916. Tiene 25 años y lleva cinco de regencia. Durante ellos se dedicó a llenar a diágrif al Gobierno del Imperio. En enero de 1924 casó con la princesa Egysko de la casa Kuni, cuyo títular estuvo en Madrid hace quince años. La princesa nació en 1903 y tiene, por tanto, actualmente, 22 años. De su matrimonio con el príncipe ha tenido una hija que se llama Sigeko.
 Antes de tomar a su cargo la regencia del Imperio hizo visitas al nuevo emperador a las cortes europeas, permaneciendo una larga temporada en Londres, donde se informó de las modalidades y costumbres de la política europea, algunas de las cuales, como el sufragio universal, implantó en el Japón. Estando en París asistió un día a la fiesta que la Embajada española daba con motivo de una visita del rey Alfonso y allí conoció al rey de España.
 El entierro se efectuará dentro de un mes, tiempo prudencial que tardarán los Estados europeos en desplazar sus enviados extraordinarios. Las fiestas nacionales de la coronación de Hirohito no se verificarán hasta que pase el duelo oficial de la corte de Tokio, que dura algo más de un año.
 La transmisión de poderes al nuevo soberano se hizo inmediatamente después de la muerte de su padre, pues el trono japonés no debe estar jamás sin ocupar.
 El nuevo emperador convocará enseguida al Consejo imperial y al Gobierno en el palacio de Tokio y, con todo el tradicional rito japonés, será confirmado como soberano del país.
 Después Hirohito recibirá a los altos dignatarios y a los funcionarios de la corte.

Ateneo de Santander.

Sección de Música
 En las fechas inmediatas del 3, 4 y 5 de enero ocupará la tribuna del Ateneo el eminente director de orquesta y folklorista ensayista don Rafael Benedito, consagrado a la formación y dirección de la masa coral de Madrid, con la que ha conseguido

CIMA
Relojos.

Precios.
Importación.

Relojería y Platería Juan Fernández Setién
 San Francisco, 23

El presupuesto asciende a quinientos veinticinco mil pesetas alzado, sujeto a la cláusula de «riesgo y ventura», para el controlista, versando el concurso sobre la disminución de precio y mejora de las condiciones generales de la obra y reservándose el Consorcio la facultad de aceptar libremente la proposición que estime más ventajosa o desestimar todas las presentadas.
 Santander 1 de enero de 1927.
 El Secretario del Consorcio José Luis Gómez García.

El pernicioso pozo negro

se sustituye con el Foso Alfa (patentado), que no da olores ni necesita limpieza. Concesionarios: Lemaur y Arredondo, Paseo de Pereda 36. En Tor clava, comercio de Paulino Canales.

Regionales.
Reinosa

Nacimientos.—Una hija de don Ang. Hierro y de doña Alreda Fernández Sáiz, el día 27 a las cuatro de la tarde.
 María Paz Revuelta Arias, hija de don Félix Revuelta Muñoz y de doña Clotilde Arias Gómez, el día 24 a las cinco.
Defunciones.—Victoria García Fernández, de trece meses, hija de don Benito y de doña Aurelia, el 27 a las veintidós.
Matrimonios.—Carlos Fournier Bonet, de 59 años, viudo, con María González Gutiérrez, de 39 años, viuda, el día 31 a las doce. Son naturales de Bergerac (Francia).

SOMBREROS

Se limpian, planchan y reforman de Caballero, señora y fletos de todas clases. Sombrero planchado único en Santander. Isabel la Católica, núm. 6. Encargos de teñir toda clase de sombreros.

Banco de Santander

Fundado en 1857.
 El Consejo de Administración de este Banco, con arreglo a los artículos 45 y 58 de los Estatutos, ha acordado reparar (libre de impuestos), un dividendo de cinco por ciento de beneficio del ejercicio actual de diez por ciento, o sea, de pesetas líquidas doce cincuenta por acción, que con el repartido a cuenta en el mes de julio último forma un total de veinte por ciento, en el ejercicio corriente.
 El pago del expresado dividendo se efectuará desde el día 7 de enero próximo, previa presentación de los extractos de inscripción de las acciones en las oficinas de esta Central, o en las de cualquiera de sus sucursales.
 Santander, 31 de diciembre de 1926.—El presidente del Consejo, Saturnino Briz Larín.

Un estudio comparativo de la situación económica de Norte y Sudamérica.

Un artículo interesante.

Consorcio constructor del Cuartel para la Guardia civil en Santander.

Declarado desierto el concurso que para la construcción de expresado Cuartel abrió este Consorcio con fecha 10 de octubre último, e introducidas modificaciones en el presupuesto que alteran su cuantía primitiva, se saca a nuevo concurso por término de diez días a contar desde la fecha de inserción del presente

ONCE BUROS

Le cuesta a usted una trinchera, duración dos meses.
 Por 80 pesetas garantizo tres años uso, adquiriéndola en la

Casa Miguel
 ATARAZANAS, NÚM. 3

El movimiento de Río Grande de Sud desmentido oficialmente.

Río Janeiro.—El Gobierno ha desmentido rotundamente las informaciones publicadas en algunos diarios extranjeros según las cuales, había estado un movimiento revolucionario en Río Grande de Sud.
 La situación en dicho Estado es de absoluta normalidad.

Rotary Club.

En la última reunión celebrada por el Rotary Club, se acordó entregar donativos de cien pesetas a cada una de las siguientes instituciones:
 La Caridad de Santander, Reformatorio de Menores, Institución Reina Victoria (Gota de Leche), Hermanitas de los Ancianos desamparados, Ateneo Popular, para contribuir al reparto de juguetes entre niños pobres.

El presidente del Consejo prusiano, víctima de un accidente.

Berlín.—El presidente de Consejo de ministros prusiano, Otto Brun, ha sido ayer víctima de un accidente.
 A consecuencia de una caída resultó con una gran herida en la cadera derecha y se verá obligado a guardar cama durante varias semanas.

Bomberos Voluntarios.

Se convoca a todo el personal del Cuerpo activo para su asistencia, con uniforme y equipo, a la revista mensual que tendrá lugar mañana, a las nueve, en el parque.—El primer jefe.

ROYALTY SALÓN ROJO

THESE D'ANSANTS ARTISTICOUS
Charcuterie
 Venta de fiambres de las mejores y más selectas clases.

CARTELERIA

Teatro Pereda.—Compañía de operetas y zarzuelas Eugenia Zúffoli.
 A las tres de la tarde «El santo de la Isidra» y «La mujer chic»; a las seis y cuarto y diez y cuarto, «La mascota».

Gran Cinema.

Hoy, a las siete, «La muela de Cirilo», continúa en dos partes y «El grito de batalla».

Salón Reina Victoria.

Hoy, desde las seis, sección continúa: «Las cataratas del diablo».

Cinema Bonifaz.

Desde las seis hasta las diez grandes secciones de cine; grandiosa producción de gran éxito, «El herrero de la aldea».

Casa MARY

Venta de los riquísimos turrones de nuestra especialidad MARRON, NUZ, CACAO, DAMAS, CADIX, y los renombrados de JIJONA.

RETALES y géneros de ocasión

Es el artículo a que se dedica esta Casa
 Todas las semanas se reciben nuevas partidas.
 Calle Eugenio Gutiérrez, núm. 8, PISO SEGUNDO
 NOTA—Hay riguroso precio fijo marcado.

BANCO DE SANTANDER

Fundado en 1857
 Caja de Ahorros establecida en el año 1878
 CAPITAL: 10.000.000 de pesetas.—RESERVA: 2.500.000 pesetas.—FONDO DE RESERVA: 5.000.000 pesetas.

SUCURSALES: Ampuero, Astillero, Comillas, Espinosa de los Monteros, Llanes, Laredo, Osorno, Pánes, Potes, Reinosa, Santoña, San Vicente de la Barquera, Sarón y Solares.

Filial: Banco de Torrealevega, Torrealevega, con sucursales en Cabezón de la Sal y Molledo.

Realiza toda clase de operaciones de banca.
 CAJA DE AHORROS.—Disponibles a la vista, 3 por 100 anual, sin limitación de cantidad, acumulándose los intereses semestralmente en fin de junio y diciembre de cada año.

DEPOSITOS DE VALORES.—Libres de derechos de custodia, sujetos a devolución sin previo aviso y a comprobación por los interesados, durante las horas de Caja mediante la presentación de los resguardos.

ONCE BUROS

Le cuesta a usted una trinchera, duración dos meses.
 Por 80 pesetas garantizo tres años uso, adquiriéndola en la

Casa Miguel
 ATARAZANAS, NÚM. 3

El movimiento de Río Grande de Sud desmentido oficialmente.

Río Janeiro.—El Gobierno ha desmentido rotundamente las informaciones publicadas en algunos diarios extranjeros según las cuales, había estado un movimiento revolucionario en Río Grande de Sud.
 La situación en dicho Estado es de absoluta normalidad.

Rotary Club.

En la última reunión celebrada por el Rotary Club, se acordó entregar donativos de cien pesetas a cada una de las siguientes instituciones:
 La Caridad de Santander, Reformatorio de Menores, Institución Reina Victoria (Gota de Leche), Hermanitas de los Ancianos desamparados, Ateneo Popular, para contribuir al reparto de juguetes entre niños pobres.

El presidente del Consejo prusiano, víctima de un accidente.

Berlín.—El presidente de Consejo de ministros prusiano, Otto Brun, ha sido ayer víctima de un accidente.
 A consecuencia de una caída resultó con una gran herida en la cadera derecha y se verá obligado a guardar cama durante varias semanas.

Bomberos Voluntarios.

Se convoca a todo el personal del Cuerpo activo para su asistencia, con uniforme y equipo, a la revista mensual que tendrá lugar mañana, a las nueve, en el parque.—El primer jefe.

ROYALTY SALÓN ROJO

THESE D'ANSANTS ARTISTICOUS
Charcuterie
 Venta de fiambres de las mejores y más selectas clases.

CARTELERIA

Teatro Pereda.—Compañía de operetas y zarzuelas Eugenia Zúffoli.
 A las tres de la tarde «El santo de la Isidra» y «La mujer chic»; a las seis y cuarto y diez y cuarto, «La mascota».

Gran Cinema.

Hoy, a las siete, «La muela de Cirilo», continúa en dos partes y «El grito de batalla».

Salón Reina Victoria.

Hoy, desde las seis, sección continúa: «Las cataratas del diablo».

Cinema Bonifaz.

Desde las seis hasta las diez grandes secciones de cine; grandiosa producción de gran éxito, «El herrero de la aldea».

Casa MARY

Venta de los riquísimos turrones de nuestra especialidad MARRON, NUZ, CACAO, DAMAS, CADIX, y los renombrados de JIJONA.

RETALES y géneros de ocasión

Es el artículo a que se dedica esta Casa
 Todas las semanas se reciben nuevas partidas.
 Calle Eugenio Gutiérrez, núm. 8, PISO SEGUNDO
 NOTA—Hay riguroso precio fijo marcado.

BANCO DE SANTANDER

Fundado en 1857
 Caja de Ahorros establecida en el año 1878
 CAPITAL: 10.000.000 de pesetas.—RESERVA: 2.500.000 pesetas.—FONDO DE RESERVA: 5.000.000 pesetas.

SUCURSALES: Ampuero, Astillero, Comillas, Espinosa de los Monteros, Llanes, Laredo, Osorno, Pánes, Potes, Reinosa, Santoña, San Vicente de la Barquera, Sarón y Solares.

Filial: Banco de Torrealevega, Torrealevega, con sucursales en Cabezón de la Sal y Molledo.

Realiza toda clase de operaciones de banca.
 CAJA DE AHORROS.—Disponibles a la vista, 3 por 100 anual, sin limitación de cantidad, acumulándose los intereses semestralmente en fin de junio y diciembre de cada año.

DEPOSITOS DE VALORES.—Libres de derechos de custodia, sujetos a devolución sin previo aviso y a comprobación por los interesados, durante las horas de Caja mediante la presentación de los resguardos.

Visitad "Al Todo de Ocasión"

Única y especial casa dedicada a la compra, venta y cambio de alhajas, objetos de plata oro y platino, relojes de todas clases, máquinas de coser y escribir, aparatos fotográficos, gemelos de teatro, gramófonos, bicicletas, cajas de caudales, juguetes, antigüedades, muebles y toda clase de objetos y artículos de ocasión, pagando todo su valor. Reforma de toda clase de joyas y composturas de relojes y máquinas.

MANTILLAS Y MANTONES DE MANILA, VENDA Y ALQUILA
 LA CASA QUE MAS BARATO VENDE.—VISITENLA Y ENCONTRARAN VERDADERAS GANGAS
 Tableros, 3 Teléfono 10-40

LO MAS BARATO ES LO MEJOR

La bañera alemana es maltada al interior y al exterior.
 ES MUY BARATA Y ES MUY BUENA
 Pida hoy mismo precio
 L. DEL BARRIO Y COMPAÑIA S. SANTANDER

GRAN VINO ANÍBAL

Poderoso reconstituyente recomendado por la Ciencia Médica
 GRATISIMO ESTIMULANTE DEL APETITO



Compañía Mata-Unión de Bodegas Andaluzas, S. A.

MÁLAGA

Se ha publicado el Decreto sobre el régimen de colonización en Marruecos.

El Decreto reformando el Arma de Infantería que publica hoy la "Gaceta", reduce a 64 el número de regimientos en la Península.

Ha muerto el ilustre catedrático don Julio Cejedor.-Van a enviarse obras de autores españoles a Tánger para contrarrestar la influencia de lecturas extranjeras.-Nuevos detalles relacionados con el crimen de Aravaca.

Otras noticias.

El periódico oficial.

Madrid.-La "Gaceta", de hoy, publica, entre otras, las siguientes disposiciones: Decreto-ley determinando la forma que habrá de llevarse la administración de las fincas rústicas propiedad del Estado español en nuestra zona de protectorado en Marruecos. Substituyendo la actual franquicia del Ejército de África, por la llamada tarjeta militar. Real orden aprobando el Reglamento provisional para la aplicación del Decreto estableciendo los subsidios para las familias numerosas. Para premiar e imponer sanciones por los sucesos ocurridos con motivo de los temporales.

Madrid.-Hoy se ha firmado una real orden ordenando a los gobernadores civiles de las provincias damnificadas por los últimos temporales desatrollados, que eleven al Gobierno una memoria detallada de los hechos que se han producido en sus respectivas provincias, para proponer el premio correspondiente a los que se hayan hecho acreedores a él, y castigo a los que hubieran incurrido en responsabilidades por su negligencia.

Riquísimos Turrone y mazapanes. A precios económicos. Vda. de Santiago González, Burgos, 44. Teléfono, 15 67.

Ha muerto el catedrático don Julio Cejedor.

Madrid.-Desde hace muy pocos días se encontraba enfermo, aquejado de dolencia que en sus comienzos se consideró de poca gravedad, el publicista y catedrático de la Universidad Central don Julio Cejedor. Anoche experimentó una gravedad tan acentuada en su dolencia que el ilustre paciente falleció en las primeras horas de la madrugada. Como ya hemos dicho el señor Cejedor, además de catedrático de la Universidad Central era un ilustre publicista habiendo sido muy sentida su muerte. Varios periódicos de la corte le dedican extensos y sentidos artículos necrológicos. Era natural de Zaragoza y contaba 63 años de edad. Envío de obras a Tánger. Madrid.-En la Dirección general de Colonias y protectorados, se ha publicado una real orden disponiendo el envío de obras de autores españoles al seminario rabino de Tánger. La idea de enviar dichas obras a Tánger, está inspirada en el propósito de contrarrestar la propaganda antiespañola que por ciertos elementos se está llevando a cabo en aquella ciudad.

Las obras se enviarán gratuitamente y se utilizarán únicamente las de carácter literario.

Los propósitos colonizadores del Gobierno.

Madrid.-Desde hace algún tiempo pensaba el Gobierno dedicar las fincas rústicas que el Estado posee en Marruecos a la implantación de sisma de colonización en aquel territorio. Era propósito conceder las propiedades en arrendamiento por largo tiempo a los españoles que marcharán a África con el propósito de dedicarse a la agricultura, y de aquí el decreto publicado hoy por la Dirección general de aquel Protectorado que tiende a la realización de dicho propósito. Por dicha disposición quedan exceptuadas de la venta y transmisión las propiedades que se concedan en arrendamiento por el Estado español en Marruecos. Dichas propiedades serán administradas por la Alta Comisaría, asesorada por un organismo competente que a tal efecto será creado. Cuando se trate de cesiones definitivas o de modificaciones esenciales relacionadas con el dominio de las fincas con el pago de derechos reales, el asunto habrá de ser resuelto necesariamente por la Residencia. El producto y las utilidades íntegras del servicio pro arrendamiento de las fincas urbanas pasará a engrosar el tesoro de Majzen para hacer frente a los anticipos que el Gobierno español le concede para el mantenimiento de su autoridad en nuestra zona.

Nuevos detalles relacionados con el descubrimiento del crimen de Aravaca. Madrid.-La autoridad judicial auxiliada por la guardia civil está realizando nuevos trabajos para el esclarecimiento total del crimen de Aravaca. El juez ha tomado de nuevo declaración al criado de la víctima el que se ha ratificado en sus anteriores manifestaciones. La guardia civil ha señalado como complicado en el hecho a un individuo llamado Delfín, cuñado de la víctima y otro sujeto llamado Félix. La Guardia civil de Cantalapedra ha telegrafiado a la autoridad judicial de Aravaca dándole cuenta de que en dicho pueblo donde habitaba antes residió ha sido detenido el llamado Delfín, que será trasladado en breve a Aravaca para ser puesto a disposición del juez que entiende en el asunto. Se busca activamente el otro complicado que supone debe hallarse escondido en Madrid.

Después del hundimiento del torreón de Melilla.

Melilla.-Los heridos a consecuencia del desprendimiento de una parte del viejo torreón llamado de Las Cabras continúan mejorando. La parte desprendida del torreón, que contaba con varios siglos de existencia, es la que da al mar y en la que se acostumbra a colocar la bandera de aviso de peligro cuando el puerto era cerrado a consecuencia de los temporales. Por disposición de las autoridades militares se ha colocado una valla de unos veinte metros, para impedir el acceso de gente a aquel lugar. El tránsito ha sido también interrumpido. Se han adoptado medidas encaminadas a asegurar el mantenimiento de la parte restante que ha quedado en pie. Electricista Domingo Martínez. Cervantes, 11, 1.-Instalaciones y reparaciones de luz y timbres. Especialidad en instalaciones ocultas. Consulten presto.

TEATRO PEREDA Gran Compañía de operetas y zarzuelas BUENIA ZUFFOLI HOY 1 de enero de 1927 A LAS SEIS Y CUARTO A LAS DIEZ Y CUARTO Reprise de la ópera cómica en tres actos, titulada La mascota Mañana, domingo. A las tres y media, sección infantil. LA MASCOTA Tarde y noche La princesa del Dollar

Ministro mejorado.

Madrid.-Se encuentra muy mejorado de la indisposición que padece el ministro de Estado señor Yanguas.

Los atropellos automovilísticos.

Sevilla.-En el Paseo de Colón ocurrió esta mañana un sensible accidente automovilístico del que resultaron con heridas de consideración las señoras Carmen Rodríguez y Ana Grnero. Según nuestras noticias, el coche corría con velocidad vertiginosa, alcanzando a las señoras de referencia, que no pudieron, por mucha prisa que se dieron, ponerse a salvo del atropello. En el lugar del suceso se aglomeró bastante público, acudiendo también una pareja de guardias que se llevaron detenido al chófer. Las víctimas fueron trasladadas a la Casa de socorro y después de curadas pasaron a sus respectivos domicilios. El decreto reorganizando el Arma de Infantería. Madrid.-La Gaceta publica hoy un real decreto reorganizando el Arma de Infantería.

Interesante partido de pelota.

Bilbao.-Esta mañana se celebró en el frontón Eskolduna el partido de pelota entre Mondragonés y Arano III que habiéndose despertado enorme expectación entre los aficionados al deporte vasco. Los tres primeros tantos los adjudicó Azcarate, registrándose después igualadas a tres y cinco tantos. A partir de este momento comenzó a tomar delantera Atano y ganó a su contrario dejándole en nueve tantos. La entrada en el frontón fue formidable y son muy numerosos los comentarios que se hacen al resultado del partido.

Partido de fútbol en San Mamés.

Bilbao.-Esta tarde, en San Mamés, juega el equipo de Viena, M. T. K., con el Athletic. A pesar de que llueve constantemente, la gente se encamina al campo en enorme cantidad.

Un hombre muerto de inanición.

Sevilla.-En una choza encimada en la dhesa "El Boyal", de Castiblanco, ha sido encontrado el cadáver de un individuo llamado Antonio López, que se dedicaba a guardar ganado. Según dictamen médico, el referido individuo falleció de inanición.

Una misa en el Ministerio de la Guerra.

Madrid.-En la capilla del Ministerio de la Guerra se dijo esta mañana, a las ocho y media, una misa, que fue oída por el presidente del Consejo, los ministros de Gobernación y Gracia y Justicia, los capitanes generales de la sexta y séptima regiones, el director de la Banca privada y el presidente del Tribunal Supremo. Después el marqués de Estella pasó a caballo por los alrededores de Madrid. Felicitando el Año Nuevo a los reyes. Madrid.-Todos los Infantes han acudido esta mañana al

Palacio de Oriente con objeto de felicitar al Año Nuevo a los reyes.

Madrid.-Se encuentra muy mejorado de la indisposición que padece el ministro de Estado señor Yanguas.

Manuel S. Trapaga MEDICO

Accidente ferroviario sin desgracias. Barcelona.-La máquina del expreso de Valencia que tiene su llegada a esta capital a las seis y diez de la tarde, descarriló al entrar en la estación de Prat de Llobregat. El correo de Madrid que llega momentos después a aquel lugar, tuvo que detenerse, esperando un tren de socorro que salió de Barcelona y que formando un solo convoy, regresó conduciendo a los viajeros de ambos trenes y llegando a esta capital con bastantes horas de retraso. Suicidio de un enfermo. Orense.-Anoche puso fin a su vida degollándose un enfermo que se hallaba en el hospital de esta ciudad llamado José Garrido y que ocupaba una cama en la sala de San Lázaro. El suicida se levantó de la cama y con una navaja británica que había en una mesilla se dio un tajo en el cuello. Rápidamente acudieron en auxilio del suicida los empleados del Hospital y un médico, pero todo fue inútil pues a la hora falleció el suicida. Este contaba 20 años y era natural de Baños de Molgas. Había ingresado en el hospital por padecer tuberculosis. Un salvaje mata a puntapiés a su hijo. Charleroi.-Victor Vanderkens y su amiga, tenían a su hijo de tres años, como una carga muy pesada, y anoche, el desnaturalizado padre, mató al bebé a puntapiés y puntazos, arrojando el cadáver por la ventana. La madre presenció el abominable sacrificio sin que hiciera el menor gesto para impedirlo. Esta madrugada fue encontrado el cadáver de la desgraciada criatura tendido en la acera. El salvaje asesino y su amante han sido encarcelados.

Los hermanos de la víctima del crimen de Aravaca.

Madrid.-Anoche llegaron procedentes de Salamanca, Andrés Delgado y sus hermanos Herminio, conserje de la Escuela Normal de Maestras y Manuela, hermanos los tres de la víctima del crimen de Aravaca. En la estación eran esperados por su tío Pedro y en un automóvil se trasladaron al domicilio de éste. Al descender del vagón los tres hermanos, se desarrolló la escena que es de nosotros.

Un obrero ferroviario muerto de frío.

Salamanca.-Ha ocurrido un triste suceso en la línea férrea de Avila a Salamanca, entre las estaciones de Babilafuente y Villar de Gallizmo. A las seis de la mañana de ayer salió Severiano Herránz a verificar el recorrido entre Babilafuente y Villar de Gallizmo y se presume que después de haber inspeccionado

El 8 de septiembre de 1871 y era hijo de Ignacio Fábregas y Herminia Humbert.

Termina la nota diciendo que los que se consideren herederos del difunto pueden dirigirse al doctor don Pascual Sáenz de Miera, en la calle de Victoria, número 1.311, de Buenos Aires.

Accidente ferroviario sin desgracias.

Barcelona.-La máquina del expreso de Valencia que tiene su llegada a esta capital a las seis y diez de la tarde, descarriló al entrar en la estación de Prat de Llobregat. El correo de Madrid que llega momentos después a aquel lugar, tuvo que detenerse, esperando un tren de socorro que salió de Barcelona y que formando un solo convoy, regresó conduciendo a los viajeros de ambos trenes y llegando a esta capital con bastantes horas de retraso. Suicidio de un enfermo. Orense.-Anoche puso fin a su vida degollándose un enfermo que se hallaba en el hospital de esta ciudad llamado José Garrido y que ocupaba una cama en la sala de San Lázaro. El suicida se levantó de la cama y con una navaja británica que había en una mesilla se dio un tajo en el cuello. Rápidamente acudieron en auxilio del suicida los empleados del Hospital y un médico, pero todo fue inútil pues a la hora falleció el suicida. Este contaba 20 años y era natural de Baños de Molgas. Había ingresado en el hospital por padecer tuberculosis. Un salvaje mata a puntapiés a su hijo. Charleroi.-Victor Vanderkens y su amiga, tenían a su hijo de tres años, como una carga muy pesada, y anoche, el desnaturalizado padre, mató al bebé a puntapiés y puntazos, arrojando el cadáver por la ventana. La madre presenció el abominable sacrificio sin que hiciera el menor gesto para impedirlo. Esta madrugada fue encontrado el cadáver de la desgraciada criatura tendido en la acera. El salvaje asesino y su amante han sido encarcelados.

Los hermanos de la víctima del crimen de Aravaca.

Madrid.-Anoche llegaron procedentes de Salamanca, Andrés Delgado y sus hermanos Herminio, conserje de la Escuela Normal de Maestras y Manuela, hermanos los tres de la víctima del crimen de Aravaca. En la estación eran esperados por su tío Pedro y en un automóvil se trasladaron al domicilio de éste. Al descender del vagón los tres hermanos, se desarrolló la escena que es de nosotros.

Un obrero ferroviario muerto de frío.

Salamanca.-Ha ocurrido un triste suceso en la línea férrea de Avila a Salamanca, entre las estaciones de Babilafuente y Villar de Gallizmo. A las seis de la mañana de ayer salió Severiano Herránz a verificar el recorrido entre Babilafuente y Villar de Gallizmo y se presume que después de haber inspeccionado

REGALO DE REYES GRAN REBAJA DE PRECIOS LIQUIDACION Bolsos-Carteras-Paraguas y Pielés. "La Parisiën" San Francisco, 27. Teléf. 20-53.

Automovilistas No saigáis a carretera sin ir provistos. y vuestros faros de LAMPARAS "PHILIPS". Venta: Vda. de GARCÍA-Optico Teléfono 21-21. A ver quiénes son los herederos. Barcelona.-En el Gobierno civil han facilitado la siguiente nota a los señores: El doctor don Pascual Sáenz de Miera, abogado de la Embajada de España en Buenos Aires se ha dirigido a este Gobierno manifestando que ha sido asesinado el súbdito español Francisco Fábregas Humbert, quien parece deja bienes de fortuna, por lo cual, dado su carácter de abogado de la Embajada, ha realizado las gestiones oportunas para averiguar cuántos y cuáles sean los bienes del muerto. De las investigaciones practicadas resulta que Francisco Fábregas, nació en esta ciudad

La Noche Vieja en Palacio.

Madrid.-En Palacio y siguiendo la tradición costumbre, se celebró ayer la Noche Vieja, reuñendo el monarca a una sesión de cine que terminó a las doce de la noche. A esta hora los reyes e invitados comieron las clásicas docevas. Terminado este frugal refregio, los monarcas se despidieron de sus invitados y según costumbre, don Alfonso se retiró a su despacho a estudiar varios asuntos. El príncipe de Asturias y el infante don Jaime han aplazado su regreso a Madrid.

Antonio de Bedoya

Medicina general. Consulta de 11 a 1. Hotel Inglaterra.-Sardinerio.

La Unión General de Trabajadores y los Comités paritarios.

Madrid.-En la Casa del Pueblo la directiva de la Unión General de Trabajadores ha acordado dirigirse a todas las asociaciones afiliadas para que aconsejen a sus respectivos Comités paritarios la forma en que deben solicitar la constitución de los Comités paritarios.

Dr. LLERANDI GARCIA

Especialista en enfermedades del Aparato digestivo.-Rapos X.- Medicina general. Consulta de 9 a 1 y de 4 a 6. Calle del Peso, número 9. Avisos. Telefonos 18 03 y 32 51.

Accidente de aviación.

Madrid.-Los comandantes Pastor y Benlic, con objeto de realizar pruebas de un aparato semejante al que ha de realizar el vuelo directo a la Guinea, se elevaron esta mañana con una carga de 2.400 kilos. De pronto el aparato se encabrió. El piloto trató de cortar la marcha del motor, pero el avión se vino a tierra desde una altura de unos treinta metros. El comandante Pastor resultó con una herida en la barba y el comandante Benlic con lesiones en el párpado derecho. Rápidamente fueron auxiliados los aviadores por el personal del aeródromo, que condujeron a aquellos al hospital.

MUEBLES TAPICERÍA Casa Mata

Presenta siempre últimas creaciones en Aleobas - Comedores - Salones. Sin competencia en precios, calidad y sello de gran gusto. Sección especial de mobiliarios para "Casa humilde". Compañía, 22 Vda. de Hijos de M. Mata Teléfono 252.

Gran Concert "LA TIERRUCA"

Segismundo Moret, núm. 7 - Teléfono 35-32. Todos los días de nueve y media en adelante - grandes secciones de variedades - CABARET Gran supertango hasta la madrugada.

El partido homenaje a Eizaguirre.

San Sebastián.-Esta tarde se ha celebrado en el campo de Atocha el partido homenaje al que fue famoso guardameta de la Real Sociedad, Agustín Eizaguirre. El mol tiempo ha sido causa de que no acudiera al encuentro todo el público que se esperaba, sin embargo de lo cual la entrada ha sido excelente. A las tres de la tarde dio comienzo el encuentro entre las selecciones vizcainas y guipuzcoanas defendiendo la meta de ésta el homenajeado. El hijo mayor de Eizaguirre visitando el equipo de la Real Sociedad, fue el que lanzó el kick off. Antes del comienzo del partido se entregaron a Agustín Eizaguirre varios banderines en recuerdo de su vida futbolística. El primer tiempo del encuentro ha sido un formidable éxito para la selección guipuzcoana que marcó cuatro tantos, obra de Errazquin, mientras que los vizcainos no consigieron puntuar más que uno, debido al arenero Hierro.

D. P. ROGELIO GARCIA Ex interno, por oposición, del Hospital de San Juan de Dios. Especialista en piel, sífilis y venéreas. Tratamiento moderno de la blenorragia. Luz ultra violeta. Se ha trasladado a Paente, 12. Consulta de 10 a 1 y de 3 a 5. Consulta gratuita por pobres de 5 a 6.

De sociedad. Natalicio. Ha dado a luz felizmente una preciosa niña, la distinguida y bella señora de nuestro querido amigo el prestigioso comerciante don Miguel González Ruiz. Nuestra enhorabuena al joven matrimonio.

LA REGION

Es... si; no falla! Un espléndido equipaje adecuado al viajero distinguido, que siempre encuentra habituales y atenciones en el viajero. SALETA, BAULES CAJAS DE ASEO en condiciones verdaderas. RODRIGUEZ PRIETO.

LA REGION

LA REGION

LA REGION

LA REGION

LA REGION